
[LPDP] Kegiatan Coaching Pewawancara Beasiswa LPDP

1 message

LPDP Beasiswa <lpdp.beasiswa@kemenkeu.go.id>

Mon, May 23, 2022 at 10:14 AM

Yth. Bapak/Ibu Pewawancara Beasiswa LPDP

Sebelumnya kami ucapkan selamat, Bapak/Ibu diterima sebagai pewawancara Beasiswa LPDP. Kami juga mengucapkan terima kasih atas kesediaan Bapak/Ibu untuk bergabung menjadi pewawancara. Peran Bapak/Ibu sangat penting untuk membantu LPDP menyeleksi calon penerima beasiswa dalam rangka mempersiapkan pemimpin dan profesional Indonesia.

Selanjutnya, untuk penyamaan persepsi mengenai proses wawancara Beasiswa LPDP, seluruh pewawancara wajib untuk mengikuti kegiatan coaching yang akan dilaksanakan pada:

Gelombang 1: 26-28 Mei 2022

Gelombang 2: 28-30 Mei 2022

Gelombang 3: 30 Mei – 1 Juni 2022

Lokasi: Hotel Grand Mercure Kemayoran Jakarta

Kami persilahkan Bapak/Ibu untuk memilih satu waktu coaching sesuai yang disebutkan di atas (gelombang 1, gelombang 2, atau gelombang 3). Terdapat kuota peserta di setiap waktu coaching. Jika kuota di satu gelombang sudah penuh maka Bapak/Ibu dapat memilih waktu coaching di gelombang lain. Pemilihan jadwal dapat dilakukan **sampai hari Selasa, 24 Mei 2022** melalui tautan berikut: [s.id/pewawancaralpdp](https://bit.ly/pewawancaralpdp) dengan email dan password yang digunakan pada saat pendaftaran pewawancara.

LPDP menyediakan akomodasi di Hotel Grand Mercure Kemayoran selama kegiatan serta transportasi (PP) dari lokasi asal pewawancara ke lokasi coaching. Khusus untuk Bapak/Ibu yang menggunakan pesawat atau kereta, pemesanan tiket dapat dilakukan melalui: <https://bit.ly/FormPesertaPelatihanPewawancara2022> (**tiket hanya dapat dipesan setelah memilih jadwal coaching melalui aplikasi**).

Untuk keperluan administrasi, saat kegiatan coaching nanti mohon Bapak/Ibu dapat membawa surat tugas dari institusi asal, tiket (serta invoice) dan boarding pass (untuk Bapak/Ibu yang menggunakan pesawat atau kereta). Untuk keperluan bimbingan teknis penilaian wawancara, mohon Bapak/Ibu dapat membawa laptop saat kegiatan.

Kami sampaikan bahwa kegiatan coaching ini merupakan syarat untuk dapat melaksanakan wawancara. Jika Bapak/Ibu tidak mengikuti coaching maka tidak dapat melaksanakan wawancara Beasiswa LPDP.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian Bapak/Ibu kami ucapkan terima kasih.

Salam,

Tim Rekrutmen Pewawancara Beasiswa LPDP

PENTING

"Sesuai dengan Keputusan Menteri Keuangan Nomor 942/KMK.01/2019 tentang Pengelolaan Keamanan Informasi di Lingkungan Kementerian Keuangan bahwa Unit TIK eselon I yang memiliki sistem nama domain masing-masing menambahkan pernyataan disclaimer pada setiap Surat Elektronik untuk mencegah tuntutan hukum atas penggunaan Surat Elektronik, maka email ini (termasuk seluruh lampirannya bila ada) hanya ditujukan kepada penerima sebagaimana dimaksud pada tujuan email ini. Email ini dapat berisi informasi atau hal-hal yang secara hukum bersifat rahasia. Jika terdapat kesalahan pengiriman (Anda bukan penerima yang dituju), maka Anda tidak diperkenankan untuk memanfaatkan, menyebarkan, mendistribusikan, atau menggandakan email ini beserta seluruh lampirannya. Mohon kerjasamanya untuk segera menghubungi Pusintek di alamat email yang tercantum di atas serta menghapus e-mail ini beserta seluruh lampirannya. Semua pendapat yang ada dalam e-mail ini merupakan pendapat pribadi dari pengirim yang bersangkutan dan tidak serta merta mencerminkan pandangan Kementerian Keuangan".